
 

 

 

第第１１３３２２４４回回    例例  会会    （（平平成成２２６６年年１１００月月１１７７日日））    
本本日日ののププロロググララムム      職職  場場  例例  会会    「「パパススタタフフロローーララ」」  

                            

前例会の記録  （第１３２３回 平成２６年１０月３日）  
・会員数    ３９名  

・出席者    ３３名    ・出席率  ８４・６１％  

・欠席者      ６名  金子  奥野  北殿  中新  光井  恵谷の諸君  

・９月１９日メーキャップ後の出席率   ９２・１１％→１００％に補正    

 9 月 16 日笠岡ＲＣへ土屋 康文・池田 孝君  

・ゲスト   妹尾 孝之様（せのう水産）             

・ビジター  な し  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１０９年と２２２日に当たり、笠岡東ロータリークラブ

は創立２７年と２９４日に当たります。  

１０月１日、姉妹クラブ委員会が開催されました。 

今週末は、地区大会参加を兼ねた親睦一泊旅行です。22 名の参加と聞いております。多数のご参加

ありがとうございます。宜しくお願い致します。 

・幹事報告 ガバナー事務所より、ロータリーの友では、2 月号世界理解月間特集で、クラブで長年、

青少年の国際交流事業を支援しているクラブの紹介を予定しております。該当のクラブは、内容をメ

ールなどでお知らせ下さいとのことです。  

地区米山学友会「会報２号」をご送付頂いております。  

児島ＲＣより、創立 50 周年記念式典のご案内が参っております。  

日時：平成 26 年 12 月 7 日（日）13:00～受付   場所：せとうち児島ホテル２Ｆ 雲海の間  

近隣クラブ週報を、玉野 RC より頂いております。  

ときわ学園より、チャリティーバザーの物品協力のお願いが参っております。  

社協だよりが参っております。  

本日、地区大会の記念品がすでに事務所に来ておりますので、お 1 人 1 箱づつお持ち帰り下さい。

・委員会報告 親睦活動委員会より、地区大会参加一泊旅行の最終案内。     

・配  布    週報  ガバナー月信    ・食  事  豚生姜焼き定食  

◎スマイル(10月度お誕生日：池田周二.工藤一郎.椋梨孝章の諸君 結婚記念：金子洋方.

岡辺賢二.石田官義.江原和之.長鋪方隆の諸君） 

工藤一郎・三宅達夫君  妹尾様ようこそいらっしゃいました。卓話宜しくお願い致します。荒川様

            入会お待ちしております。親睦旅行では山本委員長はじめ委員の皆様には

大変お世話になります。宜しくお願い致します。  

中務祺九大・長鋪方隆君 妹尾様今日はありがとうございます。荒川さん是非ご入会下さいます様に

            お祈り申し上げます。  

石田官義君  本日は妹尾様には卓話をお願いしお引き受け頂きありがとうございました。  

頃末英克君  荒川社長是非とも入会の程宜しくお願いします。ゴルフ同好会にもご入会願います。

高田愼也君  エージシュート 200 回達成する事が出来ました。  

 
。 

榊原啓士君  高田さん、エージシュート 200 回おめでとうございます。  

福嶋啓祐君  妹尾様卓話ありがとうございます。荒川様入会をお待ちしています。リハ学院の記事が  

山陽新聞に載りました。  

佐藤林平・江原公平・高橋剛吉君  荒川佳朗様、体験例会出席ありがとうございました。  

山本雅夫君  楽しい親睦旅行が出来ます様ご協力宜しくお願いします。  

牧野真樹君  娘が二十歳になりました。  

松田重雄君  娘は北海道を回って現在岩手県を走行中です。  

大島俊明・小川隆則君  狩屋さん、ご入会おめでとうございます。心より歓迎致します。  

越智信子君  申し訳ございませんが早退させて頂きます。  

      スマイル ４７，０００円  

●プログラム ゲスト卓話 せのう水産 妹尾  孝之様（笠岡市漁業協同組合神外支所長）  
岡山の漁業は昭和５２年～５３年当時は儲かる仕事だったが、現在は高齢化と後継者不足で漁業に従事  

する人が減少し、水揚げ高が減っている上、魚価が安くなったため儲からなくなった。昭和の終わり頃  

は底引き漁で一艘あたり年間１千万円以上の売り上げをする人がかなりいたが、現在では殆どいない。  

その原因としては、バブル以降、高価な魚が売れなくなり魚価がｋｇ単価で３分の２から２分の１に安  

くなっていることが考えられる。また乱獲からの水揚げの減少も大きな原因となっている。また漁業従  

事者の減っている原因は、キツイとか汚いとか儲からないとか言われ、漁業者が息子に漁業者になるこ  

とを勧めなかったり、娘がいても漁師に嫁がせないことが原因となっている。今、岡山県下の漁業では  

東北の震災で宮城県が被害を受けたためにカキ養殖は良いが、漁船漁業は減少傾向にあり、海苔の養殖  

もかなり厳しい状況にある。  

従来種の海苔の収穫高は年々減少傾向にある。その原因は赤潮対策のための家庭や工場などの浄化設  

備の規制やダムによる山からの栄養分の不足が大きな原因となっている。また温暖化による海水温の上  

昇により、現在、海苔の生産期間は約１か月しかない。それでは経営的に厳しいので、水温の高いとこ  

ろで育つ外来種の海苔の生産も始めている。  

 
次週以降のプログラム＆行事予定   

１０／２４（金） 親睦夜間例会  スナッグゴルフ大会の説明  江原公平青少年委員長  

１０／２６（日） 第７回スナッグゴルフ大会  ８：２０～  太陽の広場  

１０／３１（金） 米山月間に因んで    江原和之米山奨学会委員長  

１１／ ７（金） 年次総会 ／ 会員一口卓話  

１１／ ９（日） スナッグゴルフ大会予備日  

１１／１５（土） 第 2 回会長幹事会 １７：３０～１９：４５ 高梁国際ホテル  

１１／２１（金） R-財団月間に因んで  新井善久 R-財団委員長 ／ 会員一口卓話  

１１／２３（日） ４クラブゴルフ大会  ７：２８スタート  笠岡カントリークラブ (東 RC ホスト ) 


